
Il comandante del Battaglione
Azov: “I russi sono dentro,
la battaglia è pesante ma ci
difendiamo”

Il  comandante  del  Battaglione  Azov,  il  tenente  colonnello
Denis Prokopenko, conferma che i russi sono all’interno dello
stabilimento.  “Ci  sono  battaglie  pesanti.  La  situazione  è
critica. Ma ‘Azov’ difende”. Questa mattina entrerà in vigore
un cessate il fuoco unilaterale russo di tre giorni intorno
alle acciaierie di Mariupol
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